

Forums pour les consommateurs

Visage déformé apres MDMA (Extasy)

Par Profil supprimé Posté le 28/07/2019 à 11h58

Bonjour à tous.

J'ai commencé il y a environ 3 mois à prendre de temps en temps un TAZ en soirée techno.
Mon premier s'est passé niquel, rien a dire.

Pour mon deuxième, j'ai pris une moitié et 2 minutes après je suis aller vomir. Après ca, j'avais des grosses boufés de chaleur, vertiges, mais le problème qui me dérange le plus: j'avais mon oeil droit à moitié fermé et l'autre complètement rond et ouvert.

Mais hier j'ai vécu ma pire expérience:

J'ai pris un demi taz et après 1H20 je n'avais quasi pas d'effet. J'ai donc décidé de prendre l'autre moitié de taz restante et ensuite même chose que pour mon deuxième, bouffé chaleur etc. Mais le pire venait de mon visage. Je ne suis pas sur mais je crois me rappeler avoir regarder mon visage et avoir ma bouché décalé de son endroit d'origine, partir en haut vers la droite.. ensuite j'ai eu des genre de gonflement des joue, visage déformé etc.. je ne me rappel pas très bien mais j'ai retrouvé une video sur mon telephone avec des boules dans les joue..

Du coup je voulais savoir, est-ce fréquent d'avoir des déformement de visage comme cela?

Comment éviter cela?

Est-ce du a une surdose de MDMA ou a un produit de coupe ?

Est-il possible que sur le coup j'ai vu mon visage déformé parce que je faisais une hallucination mais que en réalité je n'avais rien? (mise à part les gonflement de mes joue que j'ai en video?)

PS: J'ai consommé en parallèle tabac/weed/alcool

Avant de prendre un taz je suis toujours un peu stressé et parano de gober une pullule sans savoir réellement le dosage et la composition.

Merci d'avance pour vos réponses !

1 réponse

Moderateur - 29/07/2019 à 16h21

Bonjour batonrouge,

La prise de MDMA peut avoir pour effet notamment d'entraîner une crispation de votre mâchoire qui peut faire apparaître ce qui ressemble à des boules et éventuellement déformer légèrement votre bouche. Il y a peut-être eu aussi de votre part un "grossissement" du phénomène. La MDMA mais aussi le cannabis favorisent les phénomènes hallucinatoires, même si ce n'est généralement pas du même ordre pour l'un ou l'autre produit. C'est peut-être venu s'ajouter à un première réaction physique due au produit. Enfin il existe toujours une possibilité pour que vous ayez cru prendre de la MDMA mais pour qu'il y ait eu autre chose dans la pilule, en plus ou à la place de la MDMA. Les crispations ou les hallucinations peuvent avoir été due à d'autres substances.

Clairement : weed+MDMA+alcool dans un contexte où vous êtes "stressé et parano de gober" c'est franchement une très mauvaise idée. Pour avoir une bonne expérience avec les produits de type MDMA ou cannabis il faut les prendre dans de bonnes dispositions psychologiques. Sinon il faut s'abstenir. En ce qui vous concerne, vu que vous avez déjà fait plusieurs bad trip bien qu'ayant peu consommé, cette drogue n'est pas faite pour vous. Vous êtes sujet à ce genre de mauvaises expériences et désormais hypersensible.

C'était une bonne idée d'attendre avant d'en prendre plus mais vous voyez vous vous êtes retrouvé tout de même avec un problème. Vous n'avez sans doute pas attendu assez longtemps : avec certaines substances il faut attendre plusieurs heures avant de ressentir les effets.

Dans les jours qui viennent reposez-vous, alimentez-vous sainement mais aussi occupez-vous suffisamment l'esprit pour ne pas penser à tout cela en boucle. Maintenant il s'agit pour vous de récupérer. Si vous ne vous sentez pas bien n'hésitez pas à aller voir votre médecin, qui est soumis au secret médical. Si cela n'est pas possible recherchez un centre spécialisé dans l'addictologie où vous rencontrerez des spécialistes. Vous pouvez appeler notre ligne d'écoute pour obtenir des adresses (et aussi pour en parler).

Cordialement,

le modérateur.